
UNIONE PENSIONATI UNICREDIT 
Gruppo Veneto / Trentino Alto Adige

VERBALE CONSIGLIO DI GRUPPO  DEL 18 GENNAIO 2024

La riunione si apre con la revisione dei Conti alla presenza del Presidente,
del   Tesoriere e  del  Revisore dei  Conti.   Al  termine  della  verifica la  riunione
prosegue  alla  presenza  degli  altri  componenti  il  C.d.G.,  assente  Bianchi,
giustificato.

In apertura il Presidente dà conto che il Ns. rappresentante nel C.d.A. del
Fondo Pensione ha comunicato che il  risultato al 15 dicembre è del +6,23%;  anzi
il  sito  Fundsquare  evidenzia  un  ulteriore  miglioramento  nelle  due  settimane
successive.  Ci  si  può  azzardare a  ipotizzare un seppur  modesto aumento  delle
prestazioni dopo tanti anni di “magra”: bisogna infatti tener conto della percentuale
di retrocessione del risultato d’esercizio, del tasso tecnico del 3,5% e dello storno
del 50% del tasso di rendimento  presunto per il 2023 già incluso e dell’aumento
del 50% del tasso di rendimento presunto per il 2024. Viene peraltro fatto presente
che si è trattato si un anno particolarmente favorevole per i mercati che hanno visto
il Nasdaq segnare un + 43%, il FTSE MIB il +26%, lo S&P il +24% e i BTP il +
14%.

Viene quindi trattato lo spiacevole accadimento occorso al nostro Tesoriere
Maurizio Razzolini al quale, mentre era in sede ad approntare la spedizione della
rassegna “el Ponte”, ignoti ladri hanno rubato la bicicletta elettrica nonostante la
robusta catena e la circostanza che fosse parcheggiata di fronte alla ex filiale della
Banca  in  una  via  principale  e  abbastanza  trafficata.   Il  Segretario  Nazionale,
Angelo Begelle, ha contattato al riguardo la Segreteria Nazionale la quale, tenuto
conto delle circostanze, ha autorizzato un parziale ristorno del danno subito. Nel
corso  della  riunione  in  oggetto,  superando un certo  imbarazzo,   il  Collega  ha
accettato quanto deliberato, ringraziando il Gruppo  e l’Unione.

Si passa poi ad una panoramica sul Gruppo in vista del rinnovo triennale
delle cariche. Come già noto il Presidente nella relazione alla scorsa Assemblea
Annuale  aveva  fatto  presente  la  necessità  di  rinnovamento  e  la  propria
indisponibilità a ricoprire un eventuale quarto mandato. Analogamente il Tesoriere
aveva già a suo tempo accettato di ricoprire la carica per un solo anno “per non



mettere in difficoltà il Gruppo”, anche se poi ha comunque  ricoperto la funzione
per l’intero triennio. Si è conseguentemente deciso di anticipare la richiesta ai Soci
di comunicare la propria disponibilità a candidarsi per il  prossimo Consiglio di
Gruppo. Viene pertanto predisposta la lettera in questione di cui verrà data notizia
anche alla Presidenza e alla Segreteria Nazionale dell’Unione.

Viene anche avanzata l’idea – tutta da approfondire nei particolari – di organizzare
a Mestre un incontro (cena o pranzo) rivolto ai Pensionati, sia iscritti o meno, e
agli esodati di cui comunque si possa venire in possesso di recapito.

La riunione termina alle ore 11.45

Il presidente   Berioli il verbalizzante   Begelle


